

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

FONDEE EN 1827

NOUVELLE-ORLEANS, LNE., DIMANCHE 17 JUIN, 1917.

Vol. 90, No. 297.

## LE GÉN. PERSHING

### Rendu sur le front de bataille en France, il brûle pour les combats

Situation précaire de la ligne Hindenburg en Belgique. — Pousées formidables des troupes anglaises. — Les Français tiennent ferme près de Reims, Badonvilliers et Verdun. — Brillants faits d'armes des soldats italiens à Corno Cavento dans le Trentin.

Paris, 16 juin. — Le général Pershing est sur le front de France. Il a déjeuné ce matin avec le général Pétain au quartier-général français. En l'honneur de la visite du commandant-en-chef du corps expéditionnaire américain, la Chambre des députés a gracié tous les peulins en punition et a alloué un supplément d'un litre de vin à chaque soldat.

Le général Pershing a déclaré qu'il était anxieux de commencer les opérations militaires de concert avec les généraux français.

Londres, 16 juin. — Les Allemands ont tenté une attaque en masse, la nuit passée, dans le secteur de Wyszchaerte-Messine au sud d'Ypres et sur les bords du canal de Commines. Leurs efforts furent en vain, quoique les assauts furent livrés avec énergie et persistance et en grand nombre. L'ennemi fut complètement battu, laissant beaucoup de morts et de blessés sur le champ de bataille.

Paris, 16 juin. — Des raids de tranchées et des duels d'artillerie ont rempli la journée d'hier sur le front français. Les tranchées allemandes à l'est de Reims furent pénétrées, et plusieurs prisonniers furent envoyés à l'arrière. Dans le secteur de Badonvilliers et dans le voisinage de la côte 304 sur le front de Verdun, des coups de main de l'ennemi furent sans succès. Les canonnades furent intenses près de Craonne et dans les parages du mont Cornillet.

Londres, 16 juin. — Des dépêches de Madrid annoncent une grande révolution en Espagne, suscitée par des officiers de l'armée. Malgré la censure rigoureuse, on est avisé de l'extrême gravité de la situation qui menace le trône d'Espagne. Le peuple est exaspéré des fréquents bombardements de navires espagnols, de la disette des vivres et de la crise industrielle.

## LES MARINS A LA STATION NAVALE

Dans un rapport fait hier par le professeur John E. Lombard au bureau des écoles, il a déclaré que les marins à la station navale à Alger se baignaient journellement dans les piscines du gymnase Behrman et Wiltz. Les piscines ont été mises à la disposition des marins par le maire Behrman.

## MESURES RIGOREUSES

Les officiers fédéraux et de l'Etat surveillent les citoyens américains et étrangers qui rentrent aux Etats-Unis depuis le 5 juin, afin de mettre en vigueur l'enregistrement militaire, en les contraignant à s'enregistrer. Ceux qui ne le feront pas au plus tard, cinq jours après leur arrivée, seront punis sévèrement.

## RETOUR DE

**MATTHEW R. FREDERICK**  
Matthew R. Frederick, épicière au coin des rues Derbigny et Bourbon, qui avait disparu depuis trois jours de sa résidence, a reparu hier matin. On avait cru qu'il s'était suicidé, mais Frederick a déclaré que ses enfants avaient commis une erreur en annonçant la nouvelle de son suicide; qu'il venait de faire un voyage au lac Catherine.

## ESCAPADE D'UN JEUNE HOMME

Edwin Pfaff, 16 ans, fils d'un riche négociant de Brooklyn, N. Y., a été appréhendé à la Nouvelle-Orléans, et renvoyé hier matin par un vapeur, à sa famille. Pfaff avait quitté Brooklyn, dans l'intention d'aller à San Francisco, sans l'autorisation de ses parents. Pfaff avait 50 dollars en sa possession et un chèque pour un montant minime. Le père de Pfaff avait envoyé un télégramme à la police de la ville, donnant le signalement de son fils.

## UN TRAIN TAMPONNE UN TRAMWAY

Un tramway de la ligne Dauphine, dans lequel se trouvaient soixante-trois voyageurs, a été tamponné par un train de la "Public Belt Line", au croisement de la voie à la rue Constance. Personne n'a eu de mal. Le tramway a déraillé, et a été endommagé. Au moment de l'accident il n'y avait pas de gardien ni de signaux électriques, au croisement de la voie.

## AU TUDOR DE PEARCE

Le beau cinéma de la France héroïque

Les vues admirables et saisissantes de la grande guerre en France seront représentées à partir d'aujourd'hui. C'est une revue splendide de la France héroïque et de ses vaillants soldats ainsi que des films montrant les phases moins poignantes du conflit, comme par exemple la présentation par le président Poincaré de médailles et de souvenirs aux familles des héros de la Merne. Une scène touchante est celle où le président embrasse un jeune orphelin dont le père fut tué dans cette gigantesque bataille qui sauva Paris des fureurs allemandes. On verra aussi, des à-côtés comiques dans les tranchées; des envois d'aéroplanes, des combats dans lesquels les soldats allemands lèvent les bras et se rendent, les ruines de Verdun, etc. Il faut se rappeler que 25 pour cent des recettes de ce spectacle seront versées à la caisse du secours américain à la France.

## LA "NEW ORLEANS FEDERAL LAND BANK"

Des emprunts pour plus d'un million de dollars ont été approuvés par le conseil de direction de la "New Orleans Federal Land Bank". Le capital fonds social ne se chiffre qu'à \$750,000, mais d'après les règles établies par le gouvernement, tous les emprunts désirés et approuvés seront alloués.

## L'EXEMPTION DU DOUAIRE

Il est probable qu'une session spéciale de la Législature aura lieu le 9 juillet dans le but d'amender la loi de l'exemption du douaire. Le gouverneur Pleasant a eu une conférence avec le sénateur E. M. Stafford à ce sujet, pendant son séjour en ville. Le sénateur a déclaré que 60 des 68 membres de la Chambre étaient en faveur d'abolir ou d'amender la dite loi; au Sénat, 17 membres sont en faveur de l'amendement de la loi, un contre, 4 peul de quelques marchands des campagnes rurales qui prétent de l'argent aux fermiers, le peuple favorise l'amendement de la loi de l'exemption du douaire.

## DÉPÊCHES DE LA DERNIÈRE HEURE

### UN NOUVEAU PROCÈDE DE GUERRE

Paris, 16 juin. — Les nouvelles françaises ont inauguré une nouvelle méthode de combattre les sous-marins allemands. Récemment, lorsqu'un navire fut attaqué par un des petits monstres boches, il le reçut à coups de bombes et l'ennemi submergé aussitôt. Il ne reparut plus. On ignore s'il fut touché.

### PUNITION SOMMAIRE

Okklahoma City, 16 juin. — Henry Conly, nègre, qui avait violé une femme blanche à Newoka, Okklahoma, a été lynché ce soir par une foule de 1300 personnes.

### LE BILL MARITIME

Washington, D. C., 16 juin. — Le Sénat a adopté, ce soir, le "preferential shipping bill" qui donne au président le droit de donner la présidence de navires à certaines expéditions maritimes.

### GEORGE CARPENTIER SE REND EN AMERIQUE

New York, 16 juin. — On a appris ici aujourd'hui que George Carpentier, le champion des poids lourds de France et l'un des "as" fameux sur le front de l'Ouest, se rend aux Etats-Unis dans l'intention, dit-on, de se mesurer avec Jess Willard, le champion des poids lourds d'Amérique.

### TOUS SAUVÉS

Washington, D. C., 16 juin. — Tous les hommes de l'équipage du navire-réservoir "Petrolite" qui fut coulé par un sous-marin, ont été sauvés. Parmi eux se trouve un Néo-Orléanais, M. William Hantel, d'Alger.

### UN CRIME HORRIBLE MIS A JOUR

New York, 16 juin. — Dans la cave d'un établissement de motocyclettes, la police a découvert le cadavre de la jeune Ruth Croger, âgée de 17 ans qui avait disparu depuis quatre mois. Le propriétaire de la boutique, un nommé Alfred Guerchi, soupçonné du crime, s'est enfui en Italie.

## La Société du Quatorze Juillet

### LA CELEBRATION SERA TRES BRILLANTE—PROGRES DES PREPARATIFS

Le comité général de la fête française du 14 juillet s'est réuni, comme de coutume, sous la présidence du Dr. Jules G. Roussel, vendredi soir, au siège social de la société française du quatorze juillet et a reçu les rapports des sous-comités. On a constaté beaucoup de progrès dans le travail des comités, dont les membres zélés préparent un programme varié et attrayant qui attirera, nous en sommes sûrs, une foule immense aux Fair Grounds, MM. F. A. Brunet et Henri Douss, du comité des décorations ont annoncé que la rue Canal, de Camp à Remparts, et les bûches sur l'emplacement de la fête seront magnifiquement pavées des drapeaux de France et des Etats-Unis et d'emblèmes symboliques. Il y aura, le soir, un beau spectacle de feux d'artifice, parmi lesquels des pièces montées très originales.

Deux orateurs du jour seront choisis: l'un parlera en français et l'autre en anglais. Le gouverneur Pleasant et le maire Behrman seront les invités d'honneur et prononceront des discours. Maintenant que l'Oncle Sam se prépare à "flanquer une tripotée" à l'ennemi, les obstacles qui avaient empêché la célébration grandiose depuis 1914 de la fête nationale française sont levés. Le comité de la fête promet un festival superbe pour 1917.

### PROCHAIN MARIAGE

Mme Francis Danty, fait part du prochain mariage de sa fille Mlle Léonie, au Dr. Louis Canopa. La cérémonie nuptiale sera célébrée dans l'intimité, mercredi prochain, le 20 juin.

### MESSE DE REQUIEM

UNE messe de Requiem sera dite à l'église St. Anne, rue St. Philippe, entre les rues Prieur et Roman, vendredi, le 22 juin 1917, à 6 heures et demie, pour le repos de l'âme de feu JEAN GAYE.

Les parents, amis et connaissances sont respectueusement invités à y assister. De la part de son épouse et de son enfant.

REMERCIEMENTS EMIS  
Nous désirons exprimer notre profonde reconnaissance aux parents, amis et voisins qui ont témoigné tant de bonté, de sympathie, et qui ont envoyé des fleurs et des couronnes à l'occasion de l'enterrement de notre bien-aimé époux et père, PIERRE GAYE.

## Il Est Mort au Champ d'honneur

Raymond de Bony de la Vergne, ingénieur de l'Ecole Centrale, lieutenant de réserve d'artillerie, tué le 26 avril, près des pièces qu'il commandait. Mort stoïquement après avoir fait l'admiration de tous par son sang-froid pendant la dernière attaque de cette terrible bataille de Champagne. Il était au front depuis le début de la guerre et avait déjà été cité à l'ordre du jour et décoré de la médaille de guerre. Il était le troisième fils du Marquis de Bony de la Vergne, qui avait déjà eu la douleur de perdre l'aîné de ses fils le lieutenant Pierre de Bony de la Vergne, tué aux bords de l'Yser en Belgique, dans les premiers mois de la guerre, après s'être converti de gloire. Racc de preux chevaliers dont les derniers rejetons sont dignes de leurs ancêtres. Le Marquis a encore deux fils, l'un dans l'aviation, le Maréchal de Logis Charles de Bony de la Vergne et l'autre le Major Jean de Bony de la Vergne, tous les deux au front depuis les premiers jours de la guerre.

## DEUX ORLEANOIS ADMETTENT AVOIR VIOLÉ LA LOI

Louis Stamon et Walter Manning, de la Nouvelle-Orléans, ont comparu hier matin devant le juge R. E. Foster de la Cour Fédérale de District, sous l'inculpation d'avoir violé la loi de la conscription, et ont plaidé coupables des mises en accusation, déposées contre eux par le Grand Jury. Leur sentence sera prononcée lundi.

## RECITAL

C'est ce soir que les élèves de Mlle Celeste Farrar, et plusieurs artistes donnent un recital à la demeure de la famille Farrar, au No. 50, boulevard Morgan. Mlle Mary Mustache assistera Mlle. Farrar comme accompagnatrice.

## Procès du jour à la Nlle. Orléans

Le droit des jurys de police des paroisses, d'adopter des ordonnances pourvoyant à l'inspection des bêtes avant qu'elles soient exposées hors d'une paroisse, a été affirmé dans une décision rendue hier par la Cour Suprême, dans le procès de l'Etat de la Louisiane vs. J. L. Overby, de la paroisse Morehouse. Le défendeur prétendait que la loi sous laquelle il avait été condamné était inconstitutionnelle. Cette décision est importante, maintenant que l'abolition des peul de bœuf a été mise en vigueur dans l'Etat.

Deux procès affectant la validité de l'ordonnance de la ségrégation locale, étaient hier sur le dossier de la Cour Suprême. La constitutionnalité de l'ordonnance de la ville, autorisant la ségrégation des blancs et des noirs, dans le district réservé, est en jeu. La ville est représentée par l'avocat J. F. C. Waldo, et les défendeurs par Feitel & Feitel.

Mme Mary A. Burke, a intenté hier un procès contre ses enfants, Walter D. Burke, W. E. Burke et Mme W. J. Horner. Mme Burke déclare dans la pétition être veuve, et dans une grande misère, et que ses enfants refusent de la secourir; que Walter est employé par le chemin de fer Illinois Central, comme chef d'atelier, et reçoit un salaire de 100 dollars par mois; W. E. Burke, employé à la fonderie Sutton, gagne 12 dollars par semaine, et que Mme Horner est employée à la "Grune-wald Piano House."

Conformément à une décision rendue récemment par la Cour Suprême, le juge Skinner a donné l'ordre de diviser approximativement \$15,000 de la succession de Salvatore Pizzati, actuellement en possession de l'administrateur. De ce montant \$9876 seront payés à J. L. Warren Woodville; \$1,207,15 à Mme Salvatore Pizzati, et \$12,400,10 à Robert Woodville.

Une lune de miel d'un jour, n'est passablement court. Mme Carmélite O'Brien a intenté un procès en séparation de corps et de biens contre son époux Edward O'Brien. Elle allègue avoir épousé O'Brien le 15 janvier, et aurait été abandonnée par lui le 16 janvier.

Katherine F. Gabb, demande à la cour de lui accorder un divorce. Elle accuse son époux Frederick A. Gabb, d'infidélité.

## NOUVELLES DU VIEUX MONDE

### Héroïsme d'un facteur Toulonnais

Marseille. — Belle est l'histoire de ce facteur de Toulon qui, au front, a fait preuve d'un héroïsme exemplaire. M. Bauer est alsacien, à dix-huit ans, il vint s'engager en France et servit 17 ans dans l'armée coloniale. Retraité, il fut nommé facteur des postes. Au début des hostilités il partit et son attitude au feu lui valut, d'abord, la Croix de Guerre. Peu à peu il conquiert des galons et il est actuellement sous-lieutenant. Il participa à toutes les attaques, fit tous les combats. Les services rendus lui valurent ensuite la médaille militaire et ses derniers exploits dans les récentes luttes furent si admirables, qu'il vient d'être décoré de la Légion d'honneur.

### Autour de l'affaire Gerlach

Rome. — Quoique les débats au procès en haute trahison dans lequel est impliqué l'ancien ambassadeur de Rome, Mgr. Von Gerlach, ne soient pas terminés, on sait maintenant que ce prélat bavarois avait été protégé et presque imposé au Vatican par le prince de Bulow et par le Comte Hertling. Depuis le début de la guerre, Mgr. Von Gerlach, plaçant dans la vaisselle diplomatique les renseignements les plus secrets touchant la défense nationale italienne, renseignements qu'il faisait ainsi parvenir aux agents du prince de Bulow à Lugano. La conduite de ce prélat a soulevé au Vatican une véritable irritation et Benoît XV s'en est montré particulièrement indigné.

### Pour enrayer la crise des transports

Marseille. — La Chambre de Commerce, en présence de la pénurie des moyens de transport, vient de prendre la direction d'une exploitation, qu'elle a créée, de vingt camions automobiles de trois tonnes, qui permettront à la ville d'expédier dans les autres centres du département ou départements limitrophes, une soixantaine de tonnes de marchandises à chaque départ, bien plus vite qu'autant à rebours.

La chambre de l'existence à Marseille et la grosse production imminente dans les campagnes de fruits et légumes, faciliteront grandement les transactions et fera diminuer le prix des denrées.

### Les journalistes Américains à Nantes

Nantes. — Voici les titres des journaux américains qui ont été envoyés à Nantes par le service de presse de l'Etat de la Nouvelle-Orléans: Le New-York Sun, le New-York World, le New-York Evening Mail, le Philadelphia Ledger, le Brooklyn Daily Eagle, le Philadelphia Press, l'Evening Post, le Journal of Commerce et le Washington Star.

### La paix Autrichienne

Bâle. — Quoique un fort courant se soit manifesté dans les milieux princiers en faveur de la paix, en Autriche, on ne doit point s'illusionner à ce sujet et de la paix que désirent les autrichiens est une paix victorieuse; ils sont absolument décidés à ne rien laisser aux Italiens du Trentin et à ne payer aucune espèce d'indemnité.

En outre, ils entendent laisser la Serbie dans un état tel, qu'elle n'existerait même pas comme puissance Balkanique.

### Décision du gouvernement Russe

Pétrograd. — On se rappelle peut-être la terrible tragédie qui, en 1907, eut pour théâtre les mines d'or de la Lena. En réponse aux légitimes revendications des ouvriers, les directeurs de ces usines avaient demandé l'appui des troupes et plus de 150 ouvriers, des femmes et des enfants furent tués. Le sénateur Manoukhine envoyé pour enquêter sur cette affaire avait présenté à Nienles II un rapport remarquablement impartial qui demandait la mise en accusation des directeurs et de plusieurs fonctionnaires de l'Etat. Bien entendu, l'affaire avait été étouffée. Le gouvernement provisoire a donné l'ordre de réviser cette af-

## LES ANARCHISTES

### Mesures pour supprimer leurs complots et manifestations

Les étrangers indésirables seront déportés. — Avions pour l'Amérique seront construits en Europe. — Arrivée de la mission belge. — Casques en acier pour nos soldats. — Marins patriotes du croiseur "Huntington" ont souscrit à "Emprunt de la Liberté".

Washington, D. C., 16 juin. — Les agents de la sûreté fédérale ont commencé une campagne active contre les anarchistes et les pan-germanistes qui ont fait la propagande contre la conscription et qui continuent leurs agissements contre le gouvernement des Etats-Unis. Les noms et adresses des anarchistes dans le pays sont connus. Ils ont été découverts dans des documents saisis au bureau d'un journal anarchiste "Mother Earth", à New York. Toutes ces personnes seront arrêtées et punies à moins qu'elles ne montrent leurs cartes d'enregistrement. Les anarchistes avérés de nationalités étrangères seront renvoyés dans leur pays, s'ils sont naturalisés ou non.

Les anarchistes notoire, Emma Goldman et Alexandre Berkman, arrêtés hier pour avoir conspiré contre le gouvernement durant la campagne de la conscription, ont comparu ce matin devant le tribunal fédéral et ont été requis de fournir un cautionnement de \$25,000 en attendant l'instruction de leur procès.

Washington, D. C., 16 juin. — Le gouvernement des Etats-Unis dépensera de \$600,000,000, à \$1,000,000,000 pour la fabrication de milliers d'aéroplanes, en Europe, les manufactures du pays n'étant pas suffisamment outillées pour fournir des appareils aussi efficaces pour les combats aériens que ceux de l'Europe.

Washington, D. C., 16 juin. — Un rapport consulaire au secrétaire d'Etat communique la nouvelle d'une attaque contre le schooner américain "Ritter" par un sous-marin allemand qui a tiré plusieurs obus sur le navire. Le "Ritter" fut gravement endommagé, mais ne fut pas capturé. Il réussit à gagner un port d'Europe.

## LA POLICE ET LES ANARCHISTES

### Furieuse bagarre dans les rues de New York

New York, 16 juin. — Pendant l'interrogatoire d'Emma Goldman et d'Alexandre Berkman, anarchistes notoire, devant le tribunal fédéral, des centaines de leurs adhérents se sont rassemblés aux environs et ont manifesté bruyamment. Des escouades de police ont dispersé les émeutiers. Durant la bagarre plusieurs personnes ont été blessées. Quelques heures plus tard des centaines de femmes sortant du ghetto se sont réunies devant l'hôtel de ville, hurlant et vociférant contre la conscription. Les mégères, résistant à la police, ont attaqué les officiers les tallant à coups d'ongles et d'épingles à cheveux.

## CHARRETTE EST TAMPONNEE PAR UN TRAIN

Hier matin, une charrette de la "National Oil Company", en traversant la voie ferrée à l'intersection de Bayoune Champs-Elysées et St. Claude, fut tamponnée et renversée par un train de chemin de fer Louisville and Nashville. Le réservoir de pétrole brula, et les rigoles furent inondées de liquide inflammable. John Grady, conducteur de la charrette sauta à temps, hors du véhicule pour sauver sa vie. Il fallut mettre des gardiens pour surveiller les fumeurs, afin d'éviter tout danger.

## LE CIMENT DE BETTERAVES

Le ciment de betteraves est un produit de fabrication essentiellement française qui, d'après les expériences faites au commencement de cette année, a donné d'excellents résultats.

Jusqu'à la betterave n'était utilisée industriellement que pour en extraire du sucre. Elle va être appelée à rendre d'autres services.

Voici, dans ses grandes lignes, suivant une étude que donne La Revue, de Paris, la méthode de fabrication de ciment de betteraves.

Dans les betteraves où on la faisait bouillir, on avait comme de jeter l'écrume consistante comme sans valeur. Or, cette écrume contient une grande quantité de carbonate de chaux, et l'on a reconnu qu'avec 70,000 tonnes de betteraves, on pouvait obtenir 1,000 tonnes de carbonate. En y ajoutant 1,100 tonnes d'argile, on réalise 3,162 tonnes de ciment de parfaite qualité. Un corps de pompe diverse l'écrum dans de grands réservoirs, où on la laisse évaporer quelque temps. On y mêle ensuite l'argile, et pendant une heure des ballons fouettent le mélange qui est reçu dans un four rotatif comme on en fait pour le ciment de Portland.

## LA FETE DES MOOSE

On fait de grands préparatifs pour la fête de Moose, qui aura lieu aux Fair Grounds, le 4 juillet. Le profit qui sera réuni est destiné à la "Widow and Orphans Home". Un programme très attrayant a été préparé.